
CONQUISTANDO	  VIDAS	  ATRAVÉS	  DE	  UM	  ESPIRITO	  DE	  FÉ	  

Um	  dos	  segredos	  do	  crescimento	  explosivo	  da	  Igreja	  primitiva	  era	  a	  combinação	  harmoniosa	  
do	  ensino	  da	  integridade,	  do	  discipulado	  profundo,	  da	  santidade,	  com	  o	  espírito	  de	  fé;	  de	  uma	  
fé	  agressiva,	  de	  um	  evangelismo	  glorioso.	  Esse	  espírito	  de	  fé	  é	  muito	  importante,	  muito	  
necessário.	  

II	  cor	  4:13	  	  -‐	  o	  mesmo	  espírito	  de	  fé,	  eu	  cri	  por	  isso	  é	  que	  falei	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Rm	  10:8	  –	  Ap.	  Paulo	  pregava	  a	  palavra	  da	  fé.	  

Fé	  bíblica	  =	  	  não	  é	  pensamento	  positivo,	  superficial,	  baseado	  em	  um	  otimismo	  exagerado.	  
Ter	  fé	  é	  guardar	  honestidade	  para	  com	  a	  palavra,	  para	  com	  os	  fatos	  bíblicos	  que	  transformam	  
nossa	  vida,	  a	  fé	  é	  a	  convicção	  de	  fatos.	  Hebreus	  11:1	  –	  convicção	  de	  fatos	  que	  não	  se	  vêem.	  

Fé	  bíblica	  é	  a	  convicção	  de	  um	  fato	  que	  ainda	  não	  se	  pode	  ver	  como	  por	  exemplo	  em	  uma	  
reunião	  de	  irmãos,	  que	  Deus	  está	  no	  lugar.	  

Fé	  é	  na	  pratica	  crer	  na	  realidade	  espiritual	  antes	  dessa	  realidade	  espiritual	  se	  materializar.	  

Somente	  quando	  nós	  liberamos	  a	  fé,	  é	  que	  abrimos	  canais	  aqui	  na	  terra	  para	  que	  Deus	  possa	  
atuar	  poderosamente.	  	  

È	  através	  da	  fé	  que	  vamos	  crescer,	  que	  vamos	  conquistar	  vidas,	  conquistar	  a	  cidade	  para	  Jesus.	  

O	  segredo	  para	  o	  nosso	  crescimento	  não	  é	  um	  programa	  de	  evangelismo,	  mas	  sim	  ter	  ovelhas	  
cheias	  de	  fé.	  

Visão	  errada	  -‐	  Quando	  lemos	  na	  bíblia	  que	  o	  amor	  de	  muitos	  se	  esfriaria,	  e	  que	  as	  coisas	  

vão	  piorar	  muito	  ficamos	  com	  medo	  e	  clamamos	  pela	  volta	  de	  Jesus	  para	  que	  o	  meu	  amor	  
também	  não	  se	  esfrie.	  Interessante	  que	  depois	  de	  2000	  anos,	  Jesus	  não	  voltou	  e	  a	  igreja	  
continua	  crescendo.	  

Visão	  de	  Deus	  -‐	  Qual	  é	  a	  ótica	  de	  Deus?	  Jesus	  já	  derrotou	  a	  Satanás,	  esmagou	  sua	  cabeça	  e	  

entregou	  a	  chave	  do	  Reino	  e	  a	  autoridade	  para	  a	  Igreja,	  dando	  ordens	  para	  que	  ela	  conquiste	  a	  
Terra.	  	  

Ele	  não	  sugeriu	  que	  fizéssemos	  discípulos,	  nem	  para	  tentarmos	  fazer,	  Ele	  deu	  um	  mandamento	  
que	  está	  implícito	  que	  nós	  vamos	  ter	  a	  vitoria	  porque	  Ele	  disse:	  Ide	  e	  fazei	  discípulos	  de	  todas	  
as	  nações.	  Isto	  é	  um	  mandamento	  e	  se	  não	  fizermos	  estaremos	  em	  desobediência.	  

II	  Pe	  3:9	  –	  O	  Senhor	  é	  longanimo	  e	  não	  quer	  nenhum	  pereça.	  

Apressar	  a	  vinda	  -‐	  II	  Pe	  3:11	  e	  12	  -‐	  	  ...	  esperando	  e	  apressando	  a	  vinda	  do	  Dia	  de	  Deus.	  

A	  questão	  é	  que	  a	  Igreja	  tem	  esperado	  mas	  não	  tem	  aprendido	  a	  apressar	  a	  vinda	  do	  Senhor.	  

Autoridade	  da	  Igreja	  -‐	  Lc	  10:19	  –	  Jesus	  já	  nos	  deu	  autoridade.	  

Hebreus	  2:8	  –	  Tudo	  esta	  sujeito	  aos	  pés	  de	  Jesus	  



Hebreus	  10:	  12	  e	  13	  -‐	  ...até	  que	  os	  seus	  inimigos	  sejam	  colocados	  debaixo	  de	  Seus	  pés.	  

Parece	  uma	  contradição?	  Mas	  não	  é,	  porque	  legalmente	  todas	  as	  coisas	  foram	  colocadas	  
debaixo	  de	  Seus	  pés	  e	  Ele	  deu	  autoridade	  á	  igreja	  para	  impor	  esta	  realidade	  pela	  fé	  aqui	  na	  
terra.	  

Rom	  16:20	  –	  Deus	  esmagará	  a	  Satanás	  debaixo	  dos	  nossos	  pés.	  

Nós	  somos	  parte	  do	  Corpo	  de	  Cristo,	  a	  Igreja,	  somos	  os	  pés	  de	  Jesus	  !!!	  

Visão	  ampla	  sobre	  a	  Autoridade	  -‐	  No	  Jardim	  do	  éden	  Deus	  deu	  autoridade	  para	  o	  

homem	  que	  pecou	  e	  entregou	  esta	  autoridade	  ao	  Diabo,	  então	  era	  preciso	  que	  esta	  fosse	  
resgatada,	  e	  ela	  foi,	  por	  outro	  homem	  ,	  Jesus,	  agora	  mais	  uma	  vez	  ele	  entrega	  a	  autoridade	  
para	  nos	  novamente	  que	  somos	  a	  Igreja.	  

Como	  os	  demônios	  sabem	  que	  toda	  a	  autoridade	  está	  sobre	  a	  Igreja	  eles	  ficam	  tentando	  
usurpar	  essa	  autoridade	  soprando	  mentiras	  para	  que	  em	  vez	  de	  termos	  um	  espírito	  de	  fé,	  haja	  
um	  espírito	  de	  incredulidade.	  Ex:	  esta	  cidade	  é	  dura,	  ela	  não	  vai	  pra	  frente	  e	  ninguém	  vai	  se	  
converter.	  	  

Gerando	  uma	  Atmosfera	  de	  Fé	  -‐	  Tiago	  3:	  9,10	  -‐	  Geramos	  uma	  atmosfera	  de	  fé	  através	  
do	  poder	  da	  nossa	  língua.	  

I	  Pe	  3:9,10	  –	  Fomos	  chamados	  para	  ser	  abençoadores.	  

A	  autoridade	  que	  temos	  é	  para	  abençoar,	  mas	  esta	  autoridade	  pode	  ser	  usurpada	  pelo	  Diabo	  
para	  amaldiçoar	  através	  das	  nossas	  palavras.	  Nunca	  devemos	  amaldiçoar	  nada	  nem	  ninguém.	  

Devemos	  proclamar	  bênçãos,	  abençoar	  nossa	  família,	  nosso	  trabalho,	  nossa	  comunidade	  e	  
toda	  a	  cidade,	  precisamos	  proclamar	  palavras	  de	  salvação,	  proclamar	  libertação	  dos	  poderes	  
malignos.	  	  

Fazendo	  assim	  no	  mundo	  espiritual	  tudo	  começa	  a	  ficar	  liberado,	  aberto,	  porque	  as	  obras	  do	  
mal	  estão	  quebradas.	  

Um	  exemplo	  a	  ser	  seguido	  -‐	  Assim	  como	  Josué	  e	  Calebe,	  não	  devemos	  negar	  que	  haja	  

gigantes	  em	  nossa	  terra,	  mas	  devemos	  profetizar	  que	  eles	  vão	  cair	  e	  esta	  cidade	  e	  a	  sua	  casa,	  
será	  de	  Jesus.	  

Prov.	  11:11	  –	  a	  benção	  dos	  retos	  exalta	  a	  cidade,	  mas	  pela	  boca	  dos	  perversos	  é	  derrubada.	  

Não	  vamos	  reter	  o	  perdão	  sobre	  esta	  cidade,	  vamos	  sim	  declarar	  a	  graça	  de	  Deus	  e	  o	  perdão	  
dos	  pecados,	  vamos	  abençoar	  sempre.	  

Portanto	  o	  cristão	  mais	  que	  vencedor	  sabe	  que	  Jesus	  já	  esmagou	  a	  cabeça	  da	  antiga	  serpente	  e	  
proclama	  que	  maior	  é	  aquele	  que	  está	  nele	  do	  que	  aquele	  que	  está	  no	  mundo.	  Porque	  ele	  
sabe	  que	  o	  diabo	  já	  está	  derrotado.	  Gloria	  a	  Deus	  !!!	  

	  Estudo	  extraído	  do	  livro	  Discipulado	  um	  a	  um	  –	  Pr.	  Abe	  Huber	  


